

NECESIDAD DE UNA CIENCIA REGIONAL EN ESPAÑA PARA UN FUTURO INMEDIATO

Luis GARCIA-ROSELL J.

Ciencias Geológicas
Universidad de Granada

Considerando la Ciencia como un hecho histórico, se estima que su acierto en un determinado entorno socio-cultural depende de que tal ciencia sea una respuesta adecuada a las incitaciones que proporciona las necesidades del mismo.

Se analizan las circunstancias en que se mueva la investigación en España y se concluye que la única vía para su desarrollo aceptable en un futuro inmediato consiste en la estricta delimitación de los temas a nuestras necesidades concretas y actuales. A ello se oponen hábitos de trabajo en buena parte de nuestros investigadores, así como la infraestructura académica y administrativa, que acaba potenciando más los trabajos no encadenados en nuestra realidad social.

La falta de originalidad de nuestra aportación científica es una consecuencia necesaria e ineludible de ello, ya que lo habitual es inspirarse en lo que se hace en otros sitios y, en el mejor de los casos, aplicarlo a una casuística local.